



### **Alvarez Ustarroz, reelegido presidente de Nuevas Generaciones de Majadahonda**

27'enero'14. Jose Luis Alvarez Ustarroz ha sido reelegido, por unanimidad, presidente de Nuevas Generaciones de Majadahonda tras la asamblea celebrada el pasado fin de semana por la formación juvenil.

El presidente del PP local y alcalde de Majadahonda, Narciso de Foxá, acudió a la sede a felicitar Alvarez Ustarroz y dirigió unas palabras a los jóvenes. “vosotros sois muy importantes para el Partido y os pido que sigáis trabajando con la misma ilusión pero sin dejar a un lado vuestros estudios. Para nosotros es fundamental tener jóvenes preparados para poder asumir en el futuro puestos de responsabilidad y de servicio público”

Alvarez Ustarroz preside NNGG desde el año 2011 y ostenta también la presidencia del Comité de Ética de NNGG de Madrid. De cara a este nuevo mandato tiene un reto muy claro: “abrir vías de comunicación con colectivos de jóvenes majariegos para explicarles quienes somos, qué hacemos, cuáles son nuestras ideas y nuestros valores... Además, quiero potenciar la formación política a través de cursos y charlas”.

El presidente ha propuesto a Luis Vendrell para el puesto de secretario general de la formación.